

Jubiläumsjahr des TSC Blau-Gold Saarlouis

Saarlouis. Der Tanzsportclub Blau-Gold feiert in diesem Jahr sein 50-jähriges Bestehen. 1970 als Gemeinschaft für Gesellschaftstanz gegründet, legte der Verein 1986 den Grundstein für seine heutige Ausrichtung: Er gründete eine Abteilung für Jazz- und Moderndance, die sich im Laufe der Zeit zum erfolgreichsten Verein dieser noch jungen Sportart in Deutschland entwickelt hat. 15 Meistertitel für das Spitzenteam „autres choses“ ste-

hen allein bei den Großformationen zu Buche. Hinzu kommen zahlreiche Titel und Treppchenplätze bei den Kleinformaten sowie den Solo- und Duo-Wettbewerben. Nachwuchsförderung wird groß geschrieben: Bereits zweimal wurde der Verein mit der Hermann-Neuberger-Plakette für vorbildliche Talentsichtung ausgezeichnet. Die Formationen „event“ (1998) sowie „l'équipe“ (zwischen 2005 und 2019) errangen zusammen ein Dutzend Titel

als deutsche Jugendmeister. Auch international mischen die Saarlouiser Jazz- und Moderndancer vorne mit. Höhepunkt war der WM-Titel bei den Kleinformaten im Jahr 2011.

Am Donnerstag, 27. Februar, startet der TSC im Theater am Ring ins Jubiläumsjahr. Um 20 Uhr präsentieren die Formationen unter dem Motto „Auftakt“ die neuen Choreografien für die Saison 2020. „autres choses“ zeigt das Stück, das ihr 2019 als Klein-

formation die Silbermedaille bei der DM eingebracht hatte. Aktuell wird die Choreografie zu dem Stück „Assassins Breathe“ aus dem Abenteuerfilm „King Arthur – Legend Of The Sword“ von sieben auf zwölf Tänzerinnen umgestellt. Übrigens: Seit vielen Jahren tritt autres choses wieder mit einem reinen Frauenstück an. Internationale Akzente in der Vorbereitung setzen die französischen Gastdozentinnen Chloé Moynet und Priska Gloanec.

Die Jugendformation „l'équipe“ zeigt autres-choses-Stücke von 2019. Beim Auftakt sind neben den beiden Spitzenteams auch die übrigen Formationen dabei: Camouflage, Nouveau, Kiwanis und Mini-Kiwanis. Karten im tanz S.A.L., Augustinerstraße, Saarlouis, (0 68 31) 1 27 06 94.

Sportlicher Höhepunkt im Jubiläumsjahr ist ein Turnier-Wochenende Mitte März in der Stadtgarthalle. Am Samstag, 14. März, 17.30 Uhr, ist die 1. Bundesliga wieder mit den besten Formationen Deutschlands zu Gast in Saarlouis. Bereits um 12.30 Uhr tanzt die Oberliga Süd 1 ihr zwei-

tes Turnier der Saison. Der Sonntag, 15. März, steht ab 13 Uhr mit der Jugendverbands- und Kinderliga Süd 1 im Zeichen des Nachwuchses. Der Vorverkauf für die 1. Bundesliga hat bereits begonnen (www.tanzen-in-saarlouis.de). Für die anderen Turniere gibt es Karten an der Tageskasse. *om*